## Cuba termine reste en dehors du podium à la I ère Finale Panaméricaine de volley-ball des moins de 20 ans



La sélection féminine de Cuba a terminé à la quatrième place du Panaméricain de volley-ball des moins de 20, après avoir perdu en 3 sets face à la République Dominicaine au Colisée Eduardo Dibós, de Lima, au Pérou.

Le site web de la compétition signale que les Dominicaines ont gagné la médaille de bronze avec des sets de 25-15, 25-20 et 25-16, en une heure et deux minutes. Les meilleures joueuses ont été Massiel Matos, 19 points, Vielka Peralta 12 et Natalia Martínez 10.

Pour les Cubaines Carmela Massip 9 points , Heidy Casanova 7 et Islen Castillo 7 se sont faites remarquer.

Les jeunes cubaines ont perdu à deux reprises contre les Dominicaines , car lors de l'étape préliminaire elles avaient subi une défaite en 3 sets. Elles avaient aussi cédé face aux Péruviennes 1 set à 3, et aux Argentines 0-3 dans cet ordre.

Les Péruviennes ont remporté le tournoi en battant les Argentines 3 sets à 1.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/36978-cuba-termine-reste-en-dehors-du-podium-a-la-i-ere-finale-panamericaine-de-volley-ball-des-moins-de-20-ans$ 



Radio Habana Cuba